
Sitzung 27.02.2024 

Die CDU Fraktion beantragt vor der Sitzung den 
Top 5 aufzunehmen. Jetziger Punkt 5 — Informationen wird Punkt 6 ff 

TOP 5: Übergangslösung — Unterbringung Gemeindetraktoren — Bauhof 
Begründung- wichtig, zeitkritisch, Einsparung von Steuergeldern 
Ferner ist Beigeordneter Burggraf bei der Erstellung der Tagesordnung nicht 
beteiligt worden. 
-S.283 —8. GEMO 

Begründung:

Die Fraktion schlägt nach erneuter Prüfung vor, die Übergangsstelle am Kopfende 
der Halle, Eigentum Frau Vanck, neben der Kyllbrücke rechts, 
andere Seite BMX Halle zu nutzen. 
Damit bräuchten keine weiteren Container gemietet oder gekauft werden. 
Es würde Steuergelder sparen und könnte alsbald umgesetzt werden. 
Nachteil: Halle muss entmüllt werden. Gereinigt. (Max 2 Tage) 
An anderen Stellen müssen auch Arbeiten verrichtet werden. Z.b. Wege 

- Arbeiten zum Untergrund (wie beim Stall Thewes) - Kläranlage 

Ein Aufstellen von Containern am Bahnhof oder an der Kläranlage bringt 
neue Probleme und Kosten mit sich. Liegen beide auch im 
Hochwassergebiet. 

Die bereits vorhandenen Container könnten in dieser Halle etwas 
hochgestellt werden. Man wäre beim Neubau des Bauhofs der Ortsgemeinde 
in der Nähe und die Traktoren etc, wären unter Dach. 
Dort wäre Platz für unsere Traktoren (nachts vor den Containern) Anhänger 
usw. und es wäre ortsnah. 
Frau Vanck wäre bereit uns diesen Teil günstig zu vermieten. 

Wir bitten um Abstimmung für diesen Lösungsvorschlag der schnell 
umgesetzt werden könnte. 

Der Ortsgemeinderat beschließt, dass die Übergangslösung des 
Bauhof im vorderen Hallenteil der Frau Vanck (neben der Kyllbrücke rechts) 
gesucht wird. Die Ortsbürgermeisterin wird mit den Beigeordneten einen 
Termin mit Frau Vanck suchen um eine vertragliche Lösung finden. 


